
 

 

 

Fondation de l’école des Hauts-Clochers 

Procès-verbal de la réunion du conseil d’administration 

Tenue le lundi 27 mai 2019 à 18h30 

Présences : Agathe Dubois, Alexandra Masson, Ema Handan, Marie-France Faucher 

Absences : Marie-Soleil April, Muriel Baur, Anne Paradis, Annie Ménard, Chantale Dorais, 
Jonathan Couillard, Mireille Proteau, Nathalie Gagnon 

1. Ouverture de l’assemblée 18h37 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Ajout au point 12) Varia :  

A) Party des bénévoles 3 juin 2019 

B) Offre pour pique-nique aux hot dogs 

Il est proposé que l’ordre du jour soit adopté. Il est adopté à l’unanimité. 

3. Lecture et adoption du dernier procès-verbal (16-04-2019) 

L’adoption du procès-verbal du 16 avril 2019 est proposée.  

Le procès-verbal est adopté à l’unanimité. 

4. Suivi au procès-verbal 

Point 6 : Génie en lecture  

Les factures ont été reçues. 

Le projet de Sophie n’a pas pu être discuté avec la direction de l’école, car les 
disponibilités de Agathe et de madame Véronique Lessard n’ont pas concordé. Le 
projet devra être reporté à l’année prochaine. 

5. Étude des demandes d’aide financière individuelle aux parents, s’il y a lieu  

Aucune demande 

6. Étude des demandes d’aide financière pour des projets, s’il y a lieu 

Nouvelle demande de Sophie Rompré pour des livres pédagogiques pour le 3e 
cycle. Montant demandé : 350$. La demande est mise en attente pour le moment. 
Agathe va discuter avec madame Véronique Lessard pour lui demander de partager 
les coûts. Nous proposons un montant de 250 $, mais nous prendrons la décision 
finale suite à la rencontre qui aura lieu le 3 juin prochain.  

Demande de Sylvie Côté pour la bibliothèque de Saint-Charles. Montant demandé : 
557,62$. Pour l’achat de 3 poufs (faits maison) à 125$/chacun, un grand tapis en 
bambou facile d’entretien à 60$ et des accessoires, tels que des coussins et des 
jetés.  Nous acceptons à l’unanimité cette demande.  



Demande de Véronique Lessard pour du mobilier plus adapté à notre réalité. 
Montant demandé : 9 150,10$. Pour les classes de Maternelle, 1re et 6e année : 93 
élèves pourront en profiter. Nouveaux mobiliers pour des classes flexibles. Prévu 
pour Juin 2019. Déjà 13 000$ provenant de l’école. Nous acceptons à l’unanimité 
cette demande. 

7. Nouvelles concernant les commandes de t-shirts pour la fin de l’année  

L’Info-Parents de mai incluait notre publicité #1. Jusqu’à maintenant, il y a 0 
commande.  

L’Info-Parents de juin, il y aura aussi le lien de la boutique virtuelle pour 
commander. Et la publicité sera jointe à la liste scolaire remise à la fin juin.  

Date limite pour recevoir les commandes : 15 juillet 2019. 

8. Soirée finissants 2019 

Ils ont reçu des commandites et ils n’ont pas besoin d’argent de la Fondation. 

9. Factures et chèques   

Résolution 18-19-26 : 38,17$ : Génie en lecture, projet pour les élèves de  4e année. 
Chèque remis à Nathalie Gagnon. 

80,00 $ ont été ajoutés à cette résolution pour couvrir les frais de commande 
d’affiches afin de mousser  la vente des t-shirts. Montant total : $118,17. 

Résolution 18-19-27 : 171,98$ : Élève de 5e année pour le Camp trois-Saumons 

Résolution 18-19-28 : 557,62$ : Pour la revitalisation de la bibliothèque de Saint-
Charles. 

Résolution 18-19-29 : 9 150,10$ : pour nouveau mobilier, projet de classes flexibles. 

10. Bilan de notre année :  

Il est proposé de remettre la réunion à 19h.  

Il est mentionné que cette année au conseil d’administration de la Fondation, il y 
avait beaucoup d’enseignants. Il est proposé d’avoir moins d’enseignants, mais des 
enseignants disponibles sur demande  lors des activités de financement. 

En lien avec la dictée de la Fondation, il est proposé de ne pas faire la remise des 
prix en même temps que la persévérance scolaire et/ou le plaisir hivernal. Faire de 
la remise des prix de la dictée un événement distinct et unique dans chaque pavillon 
(le faire seul, plus petit et plus court). Cette année, la remise des prix a été 
bousculée.  

Suite au succès de la campagne de financement des canneberges, il est proposé de 
la refaire l’année prochaine. Alexandra s’informera afin de savoir s’il y a d’autres 
produits disponibles pour se distinguer à la prochaine campagne.    

Nos intentions pour 2019-20 : continuer ou quitter la Fondation ? 

Alexandra, Ema et Marie-France désirent poursuivre à la Fondation.  

11. Varia   



A) Party des bénévoles le 3 juin 2019 : inscrivez-vous !!!! 

B) Offre pour pique-nique aux hot dogs 

Il est proposé d’avoir des tables de blackjack à 1$ la mise. Après discussion, il 
s’avère que ce n’est pas approprié pour les enfants. 

Il y aussi des possibilités d’avoir des jeux de poches et une roulette avec des prix à 
gagner (propositions des prix : des trios (breuvages, hot dog et chips), billet de 
tirages pour gagner des certificats cadeaux chez Maxi ou autres (1er, 2e et 3e prix)).  

Billet moitié-moitié : un permis est nécessaire. 

Le Party hot dog pourrait être le jeudi 5 septembre 2019, à confirmer. 

12. Date de la prochaine rencontre  

Le 26 août 2019 à 19h00  

13. Levée de l’assemblée 20h15 

Marie-France Faucher, secrétaire d’assemblée 


